
Rauchverbot in Deutschland
Beitrag von „Petermann“ vom 13. Februar 2007 um 15:10

Das Rauchverbot wäre schon lange durch - wenn nicht der Statt so sehr viel an jeder Zigarette
verdienen würde. Es ist sicher, dass unsere Dicken mit einer Sondersteuer schneller belegt
sind, als das Rauchverbot durchgeht. Die Sondersteuer macht ja die Luftverschmutzung ganz
schnell wieder weg - wer hat gestern Abend der Doppelfahrer Gabriel (Bahn und Auto) bei
Beckmann gesehen. Man kann diesen abgehobenen Typen wirklich schon nicht mehr zuhören.
Alles meckern hilft aber wie eh und je leider nichts.
Grüße
Peter
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